

ZONE

Berkat Program Tabungan Utsman Perekomian Kami Membaik, Lanjutkan 2 Periode Bang Wako

Linda Sari - BUKITTINGGI.ZONE.CO.ID

Oct 9, 2024 - 21:11



Katupek Ni Nen Dukung Penuh

Bukittinggi-Ditengah teriknya mentari, rutinitas calon Walikota Bukittinggi ini masih tetap semangat untuk melaksanakan silaturahmi dengan cara kampanye blusukan dari rumah ke rumah setiap hari hingga saat Pilkada nanti 27 November 2024.

Hari ini adalah kampanye Erman Safar dan Heldo Aura yang ke-11 dengan rute Banto Laweh RT003/ RW 001 Kelurahan Kayu Kubu kecamatan Guguk Panjang, Rabu 9 Oktober 2024.



Seperti biasa sebelum menjalani blusukan tersebut Erman Safar memberikan wejangan kepada tim untuk tetap menjaga kesopanan saat memasuki rumah warga.

"Kita bertemu warga bukan untuk menempel stiker tetapi untuk memohon doa restu kepada seluruh masyarakat Kayu Kubu bahwa calon nomor urut 3 akan maju kembali sebagai Walikota Bukittinggi," ujar Erman Safar.

Selanjutnya rombongan bergerak menyusuri gang gang dan sepanjang jalan Banto Laweh. Ada yang menyapa Bang Wako, ada yang ingin berfoto bersama Bang Wako maupun istri dari Cawako Erman Safar.

Saat dijumpai dan ditemui salah satu warga yang biasa berjualan "Katupek Ni Nen" menyampaikan bahwa keluarganya adalah pendukung setia Bang Wako.

"Sejak masa kepemimpinan Walikota Erman Safar inilah kami bisa meminjam uang dari Tabungan Utsman, kami bisa menyekolahkan anak dan mendapatkan Gratis Bidik Misi, Alhamdulillah sangat terbantu," papar Ni Nen.

Ia menambahkan, keluarga kami akan tetap mendukung dan mensupport Erman Safar -Heldo Aura, dan akan memberi tahu sanak keluarga untuk sama sama mencoblos nomor urut 3.

Saya sebagai nasabah dari tabungan Utsman selama 2 periode dan kali ini sudah ketiga kali dan sudah berjalan dengan lancar, Alhamdulillah semenjak ada Tabungan Utsman yang diprakarsai Bapak Erman Safar kami semua terbantuan, baik untuk ekonomi maupun untuk pendidikan anak anak,

terimakasih bang Wako, Lanjutkan 2 Periode," pungkas Nen.(Lindafang).